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ATA 116 1 

Aos quatro dias do mês de setembro de dois mil e quatorze na Secretaria de Estado 2 

da Assistência Social, Trabalho e Habitação, às quatorze horas, reuniram-se na Sala de 3 

reuniões, com o Secretário Executivo do CONEDE, Sr. Alexandre Belino, com a 4 

participação dos convidados Thiago de Freitas (colaborador), José Augusto Meier 5 

Gochinski (ADEFI), Humberto Floriano Mendes (APAR), Jairo da Silva (Comissão de 6 

defesa da Pessoa com Deficiência – ALESC), e dois Intérpretes de Libra da FCEE, e dos 7 

Conselheiros Titulares e Suplentes presentes:  Viviane Maria Potier Fernandes (SST), 8 

Terezinha Jahnke (SST), Ana Lúcia Périco Stefanovich Michels (SST), Marcondes 9 

Marchetti (SST), Daiana Vieira (SST), Rosana Campigotto (SSP), Ketryn Fabiana Cidade 10 

Beseke (SED), Ellen Mara da Silva (SED), Jaqueline Reginatto (SES), Kelly Cristiny 11 

Cabral (SEA), Juliana Wust Panceri (SOL), Cristiane Amaral Li Bittencourt (FCEE), 12 

Moema Nobre de Faria (FCEE), Sandra Lúcia Amorim (ASGF),  Dionéia Aparecida de 13 

Oliveira (ASGF), Cristiana Erthal (ASGF), Cleo Jeferson da Silva (ASGF), Aldo Brito 14 

(FEAPAES), Carmen Lisete Ritter (FEAPAES), Denise Aparecida Michelute Gerardi 15 

(APABB), Amanda Pacheco Beck (APABB), Patrícia dos Santos Bonfante (FECEDEF), 16 

Laércio Ventura (FECEDEF), Juscelino José de Miranda (FCD), Alceu Kuhn (FECEC), 17 

Carlos Roberto Sestrem (FECADESC), Sidnei Pavesi (ACIC), Milene da Silva Oliveira 18 

(ADEVOSC), Jéssica Bieger (APAR), Edson Azevedo (ARPO), Janaína Damásio Vitório 19 

(CODEC – Criciúma), Juçara Rosa da Silva (CMDPD – Florianópolis). Após as 20 

apresentações dos Conselheiros do CONEDE e convidados, iniciou-se a reunião do 21 

conselho, o Presidente em exercício desta reunião, Dr Marcondes Marchetti inicia sua 22 

fala pedindo aprovação de pauta, todos aprovaram com algumas modificações, 23 

retirando o item de composição das comissões temáticas, para que sejam elaboradas 24 

na próxima reunião ordinária, pede também aprovação da ata 115 e está aprovada e 25 

foi enviada a todos os conselheiros da gestão anterior e desta também. Alceu sugere 26 

para primeiro informar aos Conselheiros sobre o funcionamento das comissões para 27 

participa. Patrícia diz que primeiro aconteça o Planejamento para posteriormente 28 

saber quais comissões continuam e quais devem ou não devem continuar existindo. 29 

Dr Marchetti fala que deve-se pensar na nova composição da comissão baseada na 30 

pré disposição de trabalho, se dedicar as comissões para depois realizar a 31 

recomposição, sugere primeiro os presentes compreenderem o que faz as comissões. 32 

Sestrem fala sobre o relatório do PARAJESC, foi realizado, foi pago as despesas, relata 33 

que as crianças ficaram o dia todo dentro do ônibus ate participarem da competição. 34 

Fala que foi reclamado para a Secretaria de Educação e FESPORTE, que para aquelas 35 

crianças que não tinham condições financeiras, não tinham como comer, por isso a 36 

FECADESC, tem de auxiliar para alimentar aproximadamente 150 pessoas. Fala da 37 

dificuldade para classificar os deficientes visuais. Fala dos questionamentos referente 38 

a ausência de Fundo para auxiliar neste trabalho, falta de condições e infraestrutura 39 
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apresentada pela organização. Fala dos valores gastos, Sestrem faz o relatório e fala 40 

da sua visita aos alojamentos e locais de jogos PARAJESC em Blumenau. Juçara 41 

pergunta a respeito da moção de repudio, se foi feito algum encaminhamento. Kelly 42 

sugere relatório junto ao CONEDE com oficio de cobrança para os órgãos oficiais. 43 

Humberto sugere tomar uma atitude de fiscalizar os espaços de um tempo antes de 44 

acontecer o evento. Laércio concorda com Kelly e pede para por em pauta o 45 

relatório, acontecer a deliberação de um posicionamento do CONEDE. Alceu 46 

concorda e fala da necessidade de cobrança aos órgãos destas competições, 47 

sobretudo aquela para crianças e adolescentes, cobrando responsabilidade dos 48 

órgãos. Encaminhamento de apresentação pelo relator Conselheiro Carlos Roberto 49 

Sestrem para deliberação na próxima reunião ordinária. Projeto de Lei sobre o Selo 50 

para as Entidades de Pessoas com Deficiência, Laércio solicitou a inclusão na pauta 51 

devido à necessidade que o CONEDE se manifeste. Sugestões de que o projeto seja 52 

avaliado e enviado a todos os conselheiros para posteriormente aprovarem ou não. 53 

Kelly apresenta sua preocupação em aprovar este tipo de projeto, pois não ter 54 

condições de trabalho para essas entidades. Alceu sugere que seja enviado aos 55 

conselheiros o projeto, a saber, qual a sua tramitação na assembléia. Pavesi fala se o 56 

conselho tirar atribuições do CONEDE, que possamos solicitar apoio para fazer as 57 

atribuições apresentadas na Lei. Dr Marchetti coloca em aprovação a sugestão de que 58 

o Secretário Executivo envie cópia do projeto, aprovado por todos. Patrícia sugere 59 

que seja enviado a todos a copia do projeto de Lei, a copia da resposta do CONEDE 60 

enviada para ALESC e também a tramitação do Projeto de Lei na ALESC. Alceu sugere 61 

que o CONEDE envie oficio para a mídia para fazer menção do dia 21 de setembro e 62 

no ano que vem seja feito um evento pelo CONEDE. Cristiana fala do setembro azul, 63 

em comemoração ao dia do deficiente auditivo, convidando para o dia 22 de 64 

setembro às 16h onde a ASGF irá ganhar um premio e convida para o dia do baile dia 65 

27 de setembro na UDESC. Laércio fala que há um tempo hábil para realizar um 66 

evento. Humberto sugere um realise para divulgar o dia. Jessica sugere que o 67 

CONEDE apóie os segmentos em suas campanhas especificas. Janaina sugere fazer 68 

um cronograma de ações estaduais para divulgar no site da SST. Juçara sugere retirar 69 

os nomes dos representantes do CONEDE nestes eventos. Patrícia fala do evento do 70 

dia 12 de setembro em Criciúma, representante de Brasilia / CONADE e fala que o Dr 71 

Marchetti ira representar o CONEDE. Denise fala do evento de São José, audiência 72 

pública na Câmara de Vereadores de São José, dia 23 de setembro, às 15h com a 73 

participação do Dr Marchetti. Dia 22 de setembro a Conselheira Juçara irá 74 

representar o CONEDE na Câmara de Vereadores de Florianópolis. Sidnei fala da 75 

semana em comemoração em Brusque e convida a todos (o mesmo ira representar o 76 

CONEDE). Secretaria de Educação Ketryn fala do Seminário de formação do BPC, em 77 

Florianopolis de 17 a 19 de setembro, uma ação do Governo Federal e Estadual entre 78 
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as Secretarias e os Municipios, Sidnei Pavesi irá representar o CONEDE. Alceu fala do 79 

material a ser divulgado para ser enviado ao CONEDE. Patrícia esclarece que o Laercio 80 

irá falar não em nome do CONEDE, que será feito pelo Dr Marchetti. Janaina irá 81 

passar os contatos dos eventos para o Alexandre. Patrícia irá fazer o realise. 82 

Capacitação da SST, Alexandre lê o convite, Kelly questiona e fala que foi solicitado 83 

capacitação antes para a SST e a SST não forneceu, que devemos oficializar ao 84 

Secretário nossa discordância. Daiana diz que então devemos apresentar aos 85 

conselheiros e cobrar para a próxima etapa que todos possam ser capacitados. 86 

Daiana explica que a capacitação vai ser para planejar futuras capacitações para que 87 

todos possam participar posteriormente. Sandra fala da luta da pessoa com 88 

deficiência, que essa pessoa deve ajudar e capacitar aquelas que precisarem. Dr 89 

Marchetti pede então que sejam escolhidos os conselheiros para a capacitação no 90 

período de 27 a 29 de novembro. Conselheiros governamentais: Ketryn, Ellen, Kelly, 91 

Rosana e Dr Marchetti. Conselheiros da sociedade civil: Jessica, Denise, Janaina, 92 

Sestrem, Alceu e Sandra. Dr Marchetti pede também a deliberação para modificar a 93 

data da próxima reunião ordinária do CONEDE que passaria do dia 09 de outubro 94 

para o dia 02 de outubro de 2014 a 117ª Reunião deste Conselho, onde ocorrerá a 95 

eleição para o Presidente, aprovado por unanimidade. Presidente em exercício desta 96 

Reunião,  agradece a presença e participação de todos e nada mais havendo a tratar, 97 

o Presidente deu por encerrada a reunião e solicitou a mim, Kelly Cristiny Cabral, 98 

secretária ad hoc que lavrasse a presente ata que será enviada aos conselheiros e 99 

será assinada pelos presentes. Florianópolis, 04 de setembro de 2014. 100 
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“CONEDE – PLANTANDO AS SEMENTES DA IGUALDADE”. 115 


